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﹁
寄
居
町
議
会
だ
よ
り
﹂
は
、
再
生
紙
を
使
用
し
て
い
ま
す
。

　
朝
、
ウ
オ
ー
キ
ン
グ

の
途
中
、ま
ば
ゆ
い
ば

か
り
に
目
に
飛
び
込
ん

で
く
る
勇
姿
を
見
る
た

び
﹁
桜
沢
に
住
ん
で
本
当

に
よ
か
っ
た
な
﹂と
思
い
ま
す
。そ
の
勇
姿
と

は
八
幡
山
の
こ
と
で
あ
り
、麓
の
八
幡
大
神

社
は
旧
桜
沢
村
の
鎮
守
様
で
あ
る
こ
と
か

ら
、熱
心
に
参
拝
し
て
い
る
方
の
姿
を
よ
く

見
か
け
ま
す
。

　
そ
し
て
、い
つ
の
頃
か
ら
か﹁
一
面
を
覆
い

尽
く
す
よ
う
な
花
の
山
に
し
た
い
﹂と
い
う
思

い
を
抱
き
、後
日
、知
人
の
方
々
に
賛
同
し
て

い
た
だ
け
ま
し
た
の
で
、こ
の
機
会
に
町
民
の

方
々
に
も
発
信
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

　
し
か
し
、当
然
の
こ
と
な
が
ら
、地
権
者
の

方
々
の
考
え
方
が
あ
り
、ほ
か
に
も
様
々
な

南　 和 夫（桜沢・山崎）

「町民の声を町政に」…６月議会…

平成19年度に新しい議会構成になり、新た

な編集委員として議会だよりの発行に携わ

りました。この１年、ホンダ寄居工場立地

等、大きな町のうねりを感じます。また、議

会活動では一般質問者も増え、「町民の声を

町政に」と議員諸兄も活発です。議会だより

は今後も“見やすく、読みやすく、わかりや

すく”をモットーに、編集委員一丸となって

取り組んでいきたいと思います。（原口）
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目に飛び込んでくる八幡山の勇姿　「ここを一面の花の山にしたい」

問
題
が
あ
る
た
め
、予
算
の
目
途
や
花

の
種
類
も
決
ま
っ
て
お
り
ま
せ
ん
。

　
そ
こ
で
、あ
く
ま
で
も
ひ
と
つ
の
案

で
す
が
﹁
町
民
の
方
々
の
ご
協
力
に

よ
っ
て
苗
木
を
一
本
ず
つ
寄
附
し
て
い

た
だ
き
、そ
れ
ぞ
れ
に
ご
自
分
の
名
前

を
つ
け
て
植
樹
し
て
い
た
だ
く
﹂と
い

う
方
法
を
考
え
て
み
ま
し
た
。

　
ち
な
み
に
、近
隣
の
市
町
村
に
目
を

向
け
る
と
、美
里
町
の
ポ
ピ
ー
や
旧
岡

部
町
の
コ
ス
モ
ス
等
が
あ
り
、秩
父
市

の
芝
桜
の
よ
う
に
数
十
億
円
と
も
言
わ

れ
る
経
済
効
果
を
生
み
だ
し
て
い
る
と

こ
ろ
も
あ
り
ま
す
。

　
現
実
問
題
と
し
て
容
易
な
事
業
と
は

言
え
ま
せ
ん
が
、そ
れ
で
も
私
は﹁
夢
を

持
ち
続
け
て
生
き
た
い
﹂と
思
い
ま
す
。

今号から私たちが編集します！

総務常任委員会から議長への要望

（P.11参照）について検討するため、議

員９名からなる「議会改革検討委員

会」を組織し、第１回の委員会を７

月17日に開催しました。今後も、“開

かれた議会”のあり方について様々

な検討を重ねていきます。


